

3925/AB XXII. GP

Eingelangt am 13.04.2006

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Bundeskanzler

Anfragebeantwortung

Die Abgeordneten zum Nationalrat Steier, Kolleginnen und Kollegen haben am 13. Februar 2006 unter der **Nr. 3929/J** an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend Dienstkraftwagen und Partikelfilter gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu den Fragen 1 und 2:

Zum Stichtag 1.1.2006 sind zehn Dienst-PKW (inklusive nachgeordneter Dienststellen) im Einsatz; davon sind acht Dieselfahrzeuge.

Zu Frage 3:

Vier.

Zu Frage 4:

Drei.

Zu Frage 5:

Keines.

Eine Nachrüstung ist entweder technisch nicht möglich bzw. aufgrund des Kilometerstandes oder Alters der Fahrzeuge nicht mehr wirtschaftlich.